

reinheimer nachrichten

Mit den amtlichen Bekanntmachungen der Stadt Reinheim

...hier werden Sie informiert

Nummer 28

13. Juli 2023

Einzelpreis 0,95 €

Spachbrücken



Schützenverein Waldeslust 1919 Spachbrücken e.V.

Dirk Ruiken gewinnt fünf Medaillen bei den Landesmeisterschaften im Schießen – davon drei Landesmeistertitel

Bei den am vergangenen Wochenende zu Ende gegangenen Landesmeisterschaften konnte Dirk Ruiken fünf Medaillen gewinnen. Zuerst war es die Luftpistole, mit der er erfolgreich war. Ruiken, der mittlerweile in der Herrenklasse 2 aktiv ist (Herren im Alter zwischen 41 und 50 Jahren), sicherte sich mit 373 Ringen den Sieg vor seinem früheren Mannschaftskameraden Martin Raabe, der 369 Ringe erzielen konnte und früher ebenfalls für Spachbrücken aktiv war. Mit der Mannschaft, Ruiken startet hier im Rahmen einer Schießgemeinschaft für die SSG Tell Raunheim, konnte sich Dirk Ruiken die Bronzemedaille sichern.

Erneut Bronze gab es mit der Mannschaft in der Disziplin Sportpistole. Hier startet Ruiken in einer Schießgemeinschaft für den SV Falken-Gesäß. Lediglich ein Ring fehlte hier zur Silbermedaille und schließlich ein weiterer Ring zum durchaus möglichen Mannschaftsgold. Ein denkbar knappes Ergebnis bei 1.653, 1.654 und schließlich 1.655 Ringen.

In der ehemals olympischen Disziplin Freie Pistole, die auf eine Entfernung von 50 Metern freihändig geschossen wird, erzielte Ruiken 530 der 600 möglichen Ringe und siegte auch hier mit gutem Vorsprung von drei Ringen vor den weiteren Platzierten. Oftmals bezeichnet man die Freie Pistole als „Königsdisziplin“, da das Treffen der 50m entfernten Scheibe im einhändigen Anschlag schon eine sehr ruhige Hand und intensives Training erfordert. Auf dem Niveau, wie es Ruiken zeigte bestätigt er, warum er über Jahrzehnte mit der Luftpistole der Bundesliga im Sportschießen angehörte und noch heute immer wieder verschiedenen Anfragen aus der Bundesliga eintreffen.

reinheimer-nachrichten

Zum Abschluß gab es dann noch einmal Gold mit der Standardpistole. Hier gilt es auf eine Distanz von 25 Metern in Zeitserien von 150 Sekunden, 20 Sekunden und schließlich 10 Sekunden jeweils fünf Schuß sauber ins Ziel zu bringen. Eine Hohe Kunst, in der es gilt sich zu beweisen, wenn es schließlich in die schnellen Serien geht. Nach 60 abgegebenen Wettkampfschüssen hatte Dirk hier 549 von 600 möglichen Ringen erzielen können. Eine absolute Top-Leistung, die ihm mit fünf Ringen Vorsprung (!) die dritte Goldmedaille dieser Landesmeisterschaften einbrachte.

Herzlichen Glückwunsch an Dirk und vor allem weiterhin „Gut Schuß“ für die nun anstehenden Deutschen Meisterschaften auf der Olympiaanlage in München-Hochbrück, für die er sich bestimmt das eine ums andere Mal mit seinen sehr guten Ergebnissen qualifiziert haben wird.



Fünffacher Hessischer Meister 2023: Dirk Ruiken